



## PROCES VERBAL BUREAU

**LUNDI 02 OCTOBRE 2023 – 20H00 – LE MANS**

<b>PRESENTS</b>	Mesdames LIBEAUT Isabelle - PELLERIN Nathalie - PORTAL Karine Messieurs CORVAISIER Jocelin – MECKES Charles – MELOCCO Frédéric - PRUDHOMME Guy
<b>INVITES</b>	
<b>EXCUSES</b>	Monsieur CHAUVIN Philippe
<b>INVITE EXCUSE</b>	

### INFORMATIONS DU PRESIDENT

Le président ouvre la séance à 20 heures.

Nous avons reçu le terrain 3x3, il est entreposé dans le local de stockage. Un premier montage pour numérotation des dalles sera fait mercredi après-midi. Nous sommes en discussion avec le Conseil Départemental pour avoir un transpalette pour déplacer les caisses.

Le Comité va faire l'acquisition d'un nouveau véhicule pour tracter le panier remorque notamment. Le choix se porte sur un Nissan X-Trail.

Nous allons prendre contact avec Marine BEUNARDEAU du Conseil Départemental pour mettre des stickers sur le panier remorque.

Karine PORTAL et Isabelle LIBEAUT font un retour sur le Comité Directeur de la Ligue du 30 septembre :

- Présentation des 3 nouveaux salariés.
- Changement de date des Automnales (4 novembre à Angers).
- Augmentation du prix des licences (part Ligue) pour 2024/2025 d'environ 1 euro (0.20 pour les dirigeants, 1.80 pour les loisirs)
- Il faut déclarer son Open Plus 3 mois à l'avance si les clubs veulent une aide financière de la Ligue.
- Les journées médicales 2025 auront lieu dans la Ligue.
- La Ligue a relancé pour l'organisation d'une formation LogIn sur le territoire.
- Journée du basket féminin à Angers UFAB le 09 décembre.
- La Ligue nous a sollicité pour l'organisation d'un Job Dating à la demande de Pôle Emploi Le Mans. Après échanges, c'est une organisation lourde à gérer, nous n'allons pas donner suite.
- Il a été évoqué le coût plus important des Certificats de Spécialités dans notre Ligue que dans les Ligues voisines. Il a été répondu que la formation était de meilleure qualité.

Isabelle LIBEAUT et Karine PORTAL ont rencontré ce soir Nicolas GLINCHE et Delphine ROUSSEAU du Conseil Départemental pour faire le point sur les actions menées. Le bilan est positif, la 2<sup>ème</sup> partie de la subvention sera versée prochainement.

La démarche DLA suit son cours. Nous devons valider le dossier reçu pour ensuite que l'appel d'offre se déclenche.

Nous allons renouveler les conventions avec Le Mans SCM et les JS Coulaines dans les semaines qui viennent.

Charles MECKES a rencontré le club de La Chapelle Saint Aubin.

Pour les Jeux Olympiques, les athlètes français ne pourront pas porter le voile, la décision a été annoncée par la Ministre le 25 septembre.

La première journée du tournoi U15 Pays de la Loire a eu lieu à Antares. Tout s'est très bien passé.

Charles MECKES et Isabelle LIBEAUT ont participé à l'AG de l'UGSEL.

## INFORMATIONS DU SECRETAIRE GENERAL

Les congés de Toussaint et de Noël des salariés sont validés. Nous serons fermés semaines 43 et 52.

Une réflexion va être menée sur les licences des salariés ayant une fonction dans un club.

Le Comité va s'aligner sur les modifications réglementaires de la FFBB et de la Ligue Régionale concernant les pénalités des fautes techniques et va donc faire les modifications dans ses règlements : seules les fautes techniques G1 seront concernées par les différentes pénalités financières et/ou sanctions disciplinaires.

## PÔLE SPORTIF

### 3X3

Le 3x3 Entreprises débutera le 26 octobre salle Jarry. Fabien BELLEC gère le dossier.

Les 3x3 Séries démarreront les 20 et 21 octobre. Il y a pour l'instant 55 équipes inscrites.

### CDO

La nouvelle promotion d'arbitres stagiaires départementaux compte environ 40 personnes. Une première séance a eu lieu au GSOS, une seconde est prévue rapidement. Des groupes ont été communiqués aux arbitres.

Nadège LARCHER a organisé une rencontre entre coachs Pré-Région et arbitres. Il y a eu peu de participation de coachs. L'initiative est bonne, elle sera à retravailler pour l'an prochain.

Les recyclages arbitres et OTM sont faits.

La CDO participera à une réunion commune avec les commissions techniques et compétitions pour se caler sur les événements de début de saison le 18 novembre.

Les Journées Nationales de l'Arbitrage auront lieu début novembre, à définir avec le MSB.

Nadège LARCHER a été dotée d'un ordinateur portable dans le cadre de ses missions.

11 arbitres sarthois devraient rentrer dans le dispositif « point bonus » de la Ligue Régionale pour cette saison.

Karine PORTAL regrette qu'à nouveau des incivilités aient eu lieu sur les réseaux sociaux ce week-end.

## **Technique**

Le retour sur le Tournoi Départemental d'Observation qui a eu lieu ce week-end pour les U13 est en cours. Il y a une forte participation des équipes.

Le bilan du TQR a été fait.

La Ligue Régionale a modifié les « autorisations exceptionnelles » pour les joueurs/joueuses potentielles U13 en ouvrant la possibilité d'évoluer dans une équipe région dès septembre (contre janvier auparavant). Une joueuse sarthoise a pu profiter de cette évolution pour intégrer l'équipe R1 portée par Le Mans St Pavin.

Une réunion avec les staffs des sélections a eu lieu le 3 septembre. Il faudra remettre à l'ordre du jour tous les ans une réunion de début de saison avec mise en place et signature d'une charte par tous les membres des staffs (tenue vestimentaire, matériel, comportement attendu...);

## **Compétition**

Une réunion aura lieu le 9 octobre pour répondre à plusieurs demandes des clubs : changements de divisions, changement de club porteur etc...

Il a été demandé à Guillaume COULBAUT de vérifier les entraîneurs présents sur les équipes Pré Région jeunes afin de vérifier que les équipes sont bien en conformité avec le statut. L'opération « Retour dans le Game » va être mise en place dans les semaines à venir.

## **PÔLE ADMINISTRATIF**

A ce jour, 6 601 licences ont été enregistré soit + 6.5% par rapport à la même date l'an prochain.

Devant la charge de travail effectuée pour la commission équipement dans les mois à venir, le bureau décide de nommer Marie-Jo CHARBONNEAU et Armelle GAILLON en soutien de Bruno PIOU dans cette mission.

Guy PRUDHOMME doit reprendre contact avec les salariés dans le cadre de leur suivi professionnel.

## **PÔLE COMMUNICATION / VIVRE ENSEMBLE**

L'opération Bienvenue dans le Game est reconduite et aura lieu les 16 décembre et 13 janvier (sous réserve de modification par le MSB en raison de la diffusion télé).

L'opération Retour dans le Game aura lieu prochainement.

La mise à niveau informatique est en cours de déploiement pour optimiser nos modes de travail et de fonctionnement.

Les retours par LCOM sur le Festival Féminin by LCOM sont très positifs.

Frédéric MELOCCO fait part d'une demande de la Commission Technique pour avoir des surmaillots pour les sélections. Cela sera possible uniquement si on trouve un financement par le Conseil Départemental. Le 2<sup>ème</sup> jeu de maillots des sélections est lui en cours de finalisation.

## POINTS DIVERS

Nathalie PELLERIN informe qu'il y a beaucoup plus d'équipes inscrites cette saison, surtout en U11 et que le stage Assistant Mini aura lieu les 25 et 26 octobre à la Maison des Sports et à Savigné l'Evêque.

Guy PRUDHOMME informe que la prochaine remise des diplômes d'académicien aurait lieu en Sarthe l'an prochain et qu'il était chargé de renseigner le secrétariat de la ligue.

Isabelle LIBEAUT informe que les 24h Basket reprennent du service et auront lieu à Neuville les 3 et 4 mai 2024.

Charles MECKES rappelle que l'Assemblée Générale Fédérale aura lieu les 13 et 14 octobre au Puy du Fou et que la prochaine réunion de Zone aura lieu le 24 et 25 novembre à Rennes.

La séance est close à 22h00.



Président du Comité de La Sarthe,  
Charles MECKES.



Secrétaire Général,  
Jocelin CORVAISIER.